



TENDENCIA ECONOMIA

Cacaoteros del Meta exportaron doce toneladas de caco a Japón con el respaldo de Ecopetrol

Resumen

Productores del Meta exportaron 12 toneladas de cacao a Japón, resaltando la calidad y trazabilidad del grano. El programa Agroemprende Cacao, respaldado por Ecopetrol y el Gobierno de Canadá, garantizó el cumplimiento de normas para acceder a precios preferenciales.

Generado por Inteligencia Artificial (OpenAI)

+ Google Noticias

+ Canal WhatsApp

by Danilo Pérez Actualizado julio 22, 2025



Productores del Meta alcanzaron un hito comercial al exportar 12 toneladas de cacao hacia Japón, uno de los mercados más exigentes del mundo.

El cargamento reúne la producción de 65 familias campesinas de El Castillo, El Dorado, Cubarral, Granada, Guamal y Acacias, junto con aliados de Castilla La Nueva y San Carlos de Guaroa.

Este envío sitúa al Meta como referente de calidad y trazabilidad en el sector cacaotero, al cumplir con requisitos fitosanitarios y de sostenibilidad.

El programa Agroemprende Cacao recibió financiamiento de Ecopetrol y del Gobierno de Canadá. Socodevi aportó asistencia técnica para fortalecer planes de manejo, certificación orgánica y sistemas de control de calidad.

Estas alianzas garantizaron la inocuidad del grano y el cumplimiento de normas internacionales, lo que permitió acceder a precios preferenciales en el mercado japonés.

El respaldo financiero incluyó la adquisición de insumos certificados y el acondicionamiento de laboratorios locales para muestreos y análisis de pureza.

La exportación de 12 toneladas representa un salto en la diversificación de destinos internacionales y refuerza la vocación productiva del Meta.



Los productores recibieron incentivos económicos que mejoraron sus ingresos en un 30% respecto al ciclo anterior.

Este logro generó más de 200 empleos temporales en actividades de secado, empaque y logística.

El éxito del proyecto crea expectativas de nuevos envíos hacia Europa y Norteamérica, fortalece la imagen de Colombia como proveedor de cacao fino de aroma y sienta las bases para futuras alianzas público-privadas en favor del desarrollo rural.

Subscribe to New Posts

Lorem ultrices malesuada sapien amet pulvinar quis. Feugiat etiam ullamcorper pharetra vitae nibh enim vel.

E-mail

SUSCRIBIRSE

Leer más



TENDENCIA AREA METRO

Girón no suspendió la medida de pingo y placa metropolitana

por Danilo Pérez julio 22, 2025



TENDENCIA DEPORTES

Colombia con 'Superpoderosa' goleada ante Bolivia

por Alvaro Angarita julio 22, 2025



TENDENCIA JUSTICIA

El trágico final de "Tachito"

por Juan José Camargo Botello julio 22, 2025



TENDENCIA JUSTICIA

Capturados alias "R" y "Tabaquero"

por Juan José Camargo Botello julio 22, 2025